

## Neue Spielanlage für Spielplatz „Lange Trift“

Zahlreiche Bewegungs- und Erlebnis-Übungen

Der Kinderspielplatz „Lange Trift“ wurde Mitte/Ende der 90-er Jahre im Zuge der Ausweisung der beiden Neubaugebiete „Lange Trift“ und „Am Hollergund“ angelegt. Während die Schaukel-Anlage in der Zwischenzeit saniert und durch eine Kleinkindschaukel ergänzt worden war, wurde die große Spielanlage turnusgemäß überprüft und an dieser nach Bedarf kleinere Reparaturen vorgenommen.

Nach Zeitablauf von 25 Jahren zeigten sich z.T. massive Schäden an der Grundsubstanz, sodass nunmehr die Erneuerung der Spielanlage auf der Agenda stand. Die lange Nutzungsdauer spricht für eine gute Herstellerqualität.

Im Haushaltsplan der Gemeinde für das Jahr 2022 wurde die Investition für die Neubeschaffung und Installation eingestellt und beschlossen. Bei der Auswahl wurde darauf geachtet, dass den Kindern eine vielfältige Kletter-, Turn- und Bewegungsmöglichkeiten geboten wird. So ist das Klettern an Sprossen, an der Leiter, dem Klettertau-Netz, der schrägen Ebene und an der Kletterwand möglich, das Balancieren auf der Hängebrücke, das Hangeln an den Bügelgriffen sowie das Rutschen auf der Edelstahlrutsche möglich.

Bei der Materialauswahl wurde auf langlebige Qualität Wert gelegt.

Insgesamt beste Voraussetzungen für eine abwechslungsreiche bewegungspädagogisch wertvolle langjährige Nutzung der neuen Kombi-Spielanlage.

Der Aufbau der neuen Spielanlage wurde vom Team des gemeindlichen Bauhofs erledigt, der dafür sorgte, dass der veranschlagte Kostenansatz von 25.000,-€ deutlich unterschritten werden konnte.

Die Anlage wurde bis auf weiteres durch Flatterband abgesperrt (-siehe Fotos!), bis der Gras-Samen gewurzelt hat.+++ (M.H.)

**Fotos: Gemeinde**

**Die Fotos der neuen Kombi-Spielanlage „Lange Trift“ lässt die verschiedenen Nutzungsmöglichkeiten erkennen.**